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EQUIPAMENTO está quebrado há meses e não foi substituído, dizem moradores

Lixeira está danificada no 
Conjunto Habitacional da Posse 
e moradores reclamam

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 4 de agosto de 2023

PORTARIA PRE ADM 031/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS E 
LEGAIS,

R E S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, para exercer a 
função Agente de Contratação, o ser-
vidor Luiz Moura Barbosa, matrícula 
1048.061/11, ocupante do cargo em efe-
tivo de Agente Legislativo, nível IG, com 
fundamentos na Lei nº 14133/ 2021 e nos 
termos da Portaria PRE ADM 030/2023.
Art. 2º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 03 de agosto de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 02 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

ATO ME ADM 116/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR dos cargos de pro-
vimento em comissão de Assessor Es-
pecial, símbolo CC-2 e Assessor Parla-
mentar, símbolo CC-3, respectivamente 
os servidores: Josué de Souza Carva-
lho, matrícula 1674.007/21 e João Vitor 
Lucas Santos, matrícula 1676.007/21. 
Conforme processo protocolado sob nº 
1069/2023 pelo gabinete do vereador Oc-
távio Sampaio. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 03 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 117/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupa-
rem os cargos de provimento em comis-
são de Assessor Especial, símbolo CC-2 
e Assessor Parlamentar, símbolo CC-3, 
respectivamente: João Vitor Lucas San-
tos e Josué Souza de Carvalho, conforme 
processo protocolado sob o nº 1070/2023 
pelo Gabinete do vereador Octávio Sam-
paio. Cargos vagos em função do Ato Me 
Adm 116/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 04 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 118/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, dos cargos de provi-
mento em comissão de Chefe de Gabine-
te de Vereador, símbolo CC-1 e Assessor 
Especial, símbolo CC-2, respectivamente 
as servidoras: Caroline Soares da Sil-
va, matrícula 1261.133/13 e Rebeca 
Vogel Lundgren Bastos, matrícula nº 
1290.044/14. Conforme processo proto-
colado sob nº 1044/2023 pelo gabinete 
da vereadora Gilda Beatriz.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 03 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM  119/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocuparem os cargos de provimento em 
comissão de Chefe de Gabinete de Vere-
ador, símbolo CC-1 e Assessor Especial, 
símbolo CC-2, respectivamente: Rebeca 
Vogel Lundgren Bastos e Caroline Soares 
da Silva, conforme processo protocolado 
sob nº 1044/2023 pelo gabinete da ve-
readora Gilda Beatriz. Cargos vagos em 
função do Ato Me Adm 118/2023. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 04 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 025/2023
(Publicado em 01/08/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, de acordo com o Processo 
Adm. Nº 992/2023 e conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, COMUNICA que 
será realizada a Audiência Pública, no dia 
08 de agosto de 2023, às 19h, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
a fim de abordar assuntos sobre o tema 
“Construção de moradias para as pesso-
as beneficiadas pelo Aluguel Social”.

Petrópolis, 31 de julho de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E EU, 
JUNIOR CORUJA, PRESIDENTE, NOS 
TERMOS DOS PARÁGRAFOS 5º E 7º 
DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, PROMULGO A SEGUINTE:

LEI N° - 8.584 DE 26 DE JULHO DE 
2023
INSTITUI O PROGRAMA ARTES MAR-
CIAIS NA REDE MUNICIPAL DE ENSI-
NO DO MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS.
Art. 1° - Fica instituído o programa de luta 
de Artes Marciais, como atividade a ser 
realizada no contraturno escolar na Rede 
Municipal de Ensino.
Art. 2° - O profissional só estará capacita-
do para lecionar Artes Marciais na escola 
se for devidamente graduado e registra-
do por uma Federação ou Associação 
oficial e regulamentadora do esporte.
Art. 3° - O programa de que se trata essa 
lei deverá ser realizado através de parce-
ria entre o Poder Executivo e instituições 
de comprovada capacidade técnica, que 
podem ser Organização da Sociedade 
Civil (OSC), Organização da Sociedade 
Civil de Interesse Público (OCIP), Orga-
nização Não Governamental (ONG), As-
sociação e Federação.
§1° - A metodologia de ensino do proje-
to ficará a cargo da entidade contratada, 
que deverá ter comprovada capacidade 
técnica, adequando a mesma a faixa etá-
ria dos beneficiários.
§2° - A entidade ficará responsável pela 
compra, conservação e armazenamento 
dos materiais necessários para a boa 
prática do esporte. 
Art.4° - A implantação do programa de 
que se trata essa lei poderá ser de for-
ma escalonada, tendo como critério de 
seleção os índices sociais e de disciplina. 
Art. 5º - O poder Executivo em caso de 
omissão desta lei, poderá regulamentar 
por Decreto.
Art. 6º - Ficam revogadas as disposições 
contrárias.
Art. 7° - Esta Lei entra em vigor na data 
de sua publicação.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel 
e inteiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 18 de julho de 
2023.
Junior Coruja
PRESIDENTE
Autores: Fred Procópio e Domingos Pro-
tetor
CMP: 0165/2022

ATA DA 01ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Ao primeiro dia do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e doze minutos, o Vereador 
Octavio Sampaio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador Domingos 

Protetor que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
378/2023 (CMP 3628/2023); GP Diver-
sos nº: 377/2023 (CMP 3629/2023); GP 
Diversos nº: 380/2023 (CMP 3641/2023); 
GP Diversos nº: 385/2023 (CMP 
3680/2023); GP Diversos nº: 382/2023 
(CMP 3681/2023); GP Diversos nº: 
383/2023 (CMP 3682/2023); GP Diver-
sos nº: 384/2023 (CMP 3683/2023); GP 
Diversos nº: 386/2023 (CMP 3712/2023); 
GP Diversos nº: 390/2023 (CMP 
3762/2023); GP Diversos nº: 389/2023 
(CMP 3763/2023); GP Diversos nº: 
388/2023 (CMP 3764/2023); GP Diver-
sos nº: 391/2023 (CMP 3777/2023); GP 
Diversos nº: 392/2023 (CMP 3825/2023); 
GP Diversos nº: 394/2023 (CMP 
3849/2023); GP Diversos nº: 393/2023 
(CMP 3850/2023); GP Diversos nº: 
399/2023 (CMP 3908/2023); GP Diver-
sos nº: 378/2023 (CMP 3628/2023); Pro-
jeto de Lei nº: 2547/2021 do Vereador 
Fred Procópio; Projeto de Lei nº: 
3679/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Projeto de Lei nº: 3728/2023 do Ve-
reador Dudu; Projeto de Lei nº: 3778 e 
3779/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto de Resolução nº: 3627/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Emenda Su-
pressiva nº: 3643/2023 da Vereadora Jú-
lia Casamasso; Emenda Aditiva nº: 3644, 
3645, 3646, 3647 e 3648/2023 da Verea-
dora Júlia Casamasso; Emenda Modifi-
cativa nº: 3649, 3650, 3651, 3652, 3653, 
3654, 3655, 3657, 3658, 3659, 3660, 
3662, 3663, 3665, 3673, Requerimento 
de Informação nº: 3630/2023 do Verea-
dor Eduardo do Blog; Requerimento de 
Informação nº: 3631/2023 do Vereador 
Dudu; Requerimento de Informação nº: 
3632/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 3634 e 
3635/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Requerimento de Informação nº: 
3812/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Requerimento de Informação nº: 
3833/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Indicação Legislativa nº: 3678, 3731, 
3803 e 3892/2023 do Vereador Junior 
Paixão; Indicação Legislativa nº: 
3735/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 3736, 3737 
e 3738/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Indicações nº: 3618, 3623 à 
3626, 3633, 3636, 3666 à 3672, 3674, 
3675, 3677, 3684 à 3687, 3690, 3692, 
3694 à 3700, 3702 à 3705, 3708 à 3710, 
3713, 3715 à 3727, 3729, 3730, 3732, 
3734, 3739 à 3741, 3743, 3746 à 3749, 
3751, 3753 à 3755, 3758, 3759, 3765 à 
3767, 3774 à 3776, 3780 à 3787, 3789 à 
3791, 3793, 3795 à 3802, 3804, 3805, 
3807 à 3811, 3813 à 3821, 3823, 3824, 
3626 à 3628, 3830, 3832, 3837, 3840, 
3845, 3847, 3848, 3853 à 3856, 3858, 
3871 à 3874, 3876, 3878, 3880 à 3882 e 
3884 à 3886/2023. Terminada a leitura 
do Expediente o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou em relação as demandas que che-
gam em seu gabinete e agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo e seus Se-
cretários pela parceria. Disse que esteve 
presente na inauguração do Posto de 
Saúde do Bairro da Glória. Falou da obra 
na Rua Vereador Ferreira de Castor, a 
qual tinham obras irregulares feitas em 
cima de galerias, mas a Prefeitura fez 
uma nova galeria. Disse que em breve 
será inaugurada uma UBS no bairro Ca-
rangola e que o Prefeito está se esfor-
çando para fazer o melhor para a cidade. 
Falou que este mês sera licitado a obra 
da Escola Luiz Carlos Soares e que tam-
bém recebeu uma planta de topografia 
que é o sonho do bairro Morin que sera 
feita com parceria pública Privada. Ligou 
para o Prefeito solicitando que entre com 
obras na Rua Bartolomeu de Gusmão. 
Agradeceu pela dragagem feita no rio em 
Bonsucesso. Falou que tem cinquenta e 
quatro solicitações para melhorias no 
bairro de nogueira. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Agradeceu a COMDEP por te-
rem feito a limpeza do resto das podas 
das árvores que a empresa Enel fez na 
Rua Bartolomeu de Gusmão.  Recebeu 
muitas ligações a respeito do decreto do 
Prefeito que extinguiu alguns cargos da 
Secretaria de Educação e que já esta le-
vantando o que pode ser feito. Disse que 
viu uma pequena melhora na coleta do 
lixo, mas que há controvérsias na ques-
tão de valores de aluguel de equipamen-
tos. Falou que o aumento da passagem 
do ônibus é irrelevante no sentido da po-
pulação pagar um custo alto de um servi-
ço precário. Ressaltou que a viação Ci-
dade Real, a viação Cidade das Hortên-
sias fazem um bom trabalho em contra-
partida a viação Petro Ita e a viação 
Cascatinha fazem um péssimo serviço e 
cobram o mesmo valor de passagem. 
Falou que na ultima reunião do COMU-
TRAN foi apresentada somente a meta-
de da planilha e não mostraram o lucro 
das empresas, apresentando inconsis-
tência. Falou que precisa ter paridade na 
composição do COMUTRAN e que o Se-
nhor Jarbas representante da sociedade 
civil votou a favor do aumento da passa-
gem, mas não foi reconduzido ao COMU-
TRAN. Agradeceu e despediu-se. 3) 
MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre o aumento 
da passagem e lembrou que é algo que 
não passa para ser votado na Câmara e 
que não adianta colocarem de Cristo só 

empresários das empresas de Petrópo-
lis. Ressaltou que o transporte é um pro-
blema nacional e exige muita discussão 
e que o momento que a cidade vive fica 
complicado falar sobre o aumento da 
passagem, uma vez que o transporte pú-
blico requer muito atenção. Disse que 
não entende o aumento da passagem a 
não ser se fosse para melhoria do trans-
porte público da cidade. Falou a respeito 
das obras das Emendas Impositivas e 
que estas obras precisam de projetos e 
licitações e que gostaria da presença do 
Secretário Marcos Santiago para mostrar 
de que forma será feita estas Emendas 
Impositivas. Disse que há tempo atrás 
fez contato com o Secretário Marcos 
Santiago que solicitou aos Vereadores 
que mandassem os projetos que fossem 
da parte de Obras, mas alguns Vereado-
res não enviaram os projetos. Agradeceu 
ao Senhor Túlio, o Senhor Alessandro, o 
Senhor Rodrigo e a Senhora Verônica do 
bairro Quitandinha pelo convite para par-
ticipar da festa junina da comunidade e 
que foi uma festa maravilhosa. Convidou 
a todos a participar do arraia do PAC na 
quadra Pedro Danelon em Cascatinha e 
agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtem-
po pelo apoio a festa. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que o Projeto do GRUPARJ foi 
entregue em janeiro deste ano e que hoje 
na cidade só tem dois reumatologista e o 
projeto não foi colocado em atividade. 
Agradeceu ao Ex-Vereador Antônio Brito 
que o recebeu muito bem na Igreja Uni-
versal. Falou que a situação do transpor-
te na cidade é complicada e que não será 
uma reunião com o Juiz da 4ª Vara Cível 
que resolverá o problema. Ressaltou que 
as empresas de ônibus antigamente ti-
nha um percentual de passageiros maior 
que os dias de hoje. Falou que cada que-
bra mola na cidade aumenta o tempo da 
viagem, o gasto de óleo diesel, a quebra 
de ônibus. Disse que fez um Requeri-
mento de Informação para saber quem 
era os Engenheiros de Trafego da CP-
Trans e pediu que a companhia traga um 
estudo a esta Casa. Ressaltou que o 
Prefeito precisa nomear um  Presidente 
para a CPTrans que tenha capacidade 
de liderar um grande entendimento com 
CDL, FIRJAN e a sociedade civil para ter 
uma solução melhor. Fez um pedido para 
diminuição das portas de entradas da ci-
dade, mas o Secretário de Saúde falou 
que enquanto for Secretário não irá dimi-
nuir portas de entrada e que com isso 
não conseguirá resolver nada. Pediu 
para que empresa Enel respondesse o 
quanto ela ganha na cidade e quantas 
turmas tinham no dia da tragédia, mas 
até nada foi respondido. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja assumiu a Presidência. 5) 
JÚLIA CASAMASSO,  DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
hoje é comemorado o Dia Mundial da 
Amamentação e a Semana ao Incentivo 
a Amamentação com objetivo de realizar 
o incentivo e conscientização da impor-
tância da amamentação. Lembrou que 
umas das primeiras iniciativas ao tomar 
posse foi sobre o tema da amamentação 
e criou a campanha do aleitamento ma-
terno. Falou que a amamentação é uma 
questão de saúde pública, sendo que a 
licença maternidade é de cento e vinte 
dias e a amamentação recomendada 
pela OMS é de seis meses de vida. Disse 
que as mães precisam ter informações 
de como amamentar e os benefícios da 
amamentação. Falou que precisam de 
políticas públicas que garantam que as 
mães possam amamentar seus bebes. 
Visitou recentemente o banco de leite do 
HAC que dispõe de toda estrutura neces-
sária e de profissionais qualificados, mas 
que precisa do compromisso da socieda-
de para a divulgação sobre as informa-
ções de como doar o leite. Lembrou do 
caso de violência sexual contra mulheres 
ocorrido em Belo Horizonte, após ser 
abandonada pelo motorista de aplicativo, 
foi carregada, violentada e mais uma vez 
abandonada. Disse que precisa debater 
sobre este assunto para que todos te-
nham consciência das violências estrutu-
rais as quais as mulheres estão submeti-
das. Protocolizou na Justiça um mandato 
de segurança apontando diversas irregu-
laridades na condução do COMUTRAN e 
a falta de transparência das empresas 
sobre os dados e informações apresen-
tados nas planilhas. Solicitou a suspen-
são durante o plantão judiciário no final 
de semana, porém o Desembargador 
alegou que é um tema complexo e tem 
que ser avaliado com calma. Ressaltou 
que o serviço de transporte é de péssima 
qualidade e que não foram retomadas 
todas as frotas. Apresentou uma emenda 
a Lei Orgânica do Município para que o 
prazo entre o envio das planilhas e o de-
creto seja ao menos de trinta dias e que 
o reajuste possa ser votado pelos Verea-
dores. Propôs a previsão de audiências 
públicas abertas para divulgação destes 
cálculos e seja debatido com toda a po-
pulação. Agradeceu e despediu-se. 6) 
JUNIOR PAIXÃO, LÍDER DO DC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
a Agroserra pelo evento realizado na lo-
calidade de Secretario e que foi um gran-
de sucesso o evento. Agradeceu também 
a COMDEP, a Secretaria de Obras, ao 
Prefeito, aos Funcionários do INEA, ao 
César da OPENSAT e a parceria do Go-
verno do Estado e Prefeitura. Terminada 
a fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 6368/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e da Vereadora Gilda Bea-
triz. Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9654/2021 do Verea-
dor Junior Paixão. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Fred Pro-
cópio. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 9430/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Fred Procópio. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0878, 0881 e 1018/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1055, 3100 e 3101/2023 
do Vereador Gil Magno. 2875, 2876 e 
2878/2023 do Vereador Junior Paixão; 
3160, 3161 e 3162/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3498/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 3555, 3556 e 3557/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 3595 e 
3600/2023 do Vereador Dudu; 3614, 
3615 e 3616/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 5772, 5773 e 5774/2022 do Ve-
reador Fred Procópio. As Indicações fo-
ram aprovadas com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Fred Procópio. Registre-se que o Ve-
reador Hingo Hammes justificou a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Fred 
Procópio. Encerrada a ORDEM DO DIA, o 
Vereador Hingo Hammes teve sua fala no 
EXPEDIENTE FINAL. Terminada a fala 
do EXPEDIENTE FINAL e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e vinte e dois minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em dois de agosto 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

 Victor Mendes de Souza

ATA DA 02ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dois dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e vinte e cinco minutos, o Ve-
reador Octavio Sampaio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
410/2023 (CMP 3947/2023); GP Veto nº: 
408/2023 (CMP 3948/2023); GP Veto nº: 
398/2023 (CMP 3949/2023); GP Veto nº: 
406/2023 (CMP 3950/2023); GP Projeto 
de Lei nº: 407/2023 (CMP3944/2023); GP 
Diversos nº: 439/2023 (CMP 3909/2023); 
GP Diversos nº: 400/2023 (CMP 
3910/2023); GP Diversos nº: 401/2023 
(CMP 3911/2023); GP Diversos nº: 
403/2023 (CMP 3912/2023); GP Diversos 
nº: 405/2023 (CMP 3913/2023); GP Di-
versos nº: 404/2023 (CMP 3945/2023); 
GP Diversos nº: 402/2023 (CMP 
3946/2023); Indicação Legislativa nº: 
3906/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 3953/2023 
do Vereador Junior Paixão; Indicações nº: 
3836, 3888 á 3890, 3893, 3894, 3897 à 
3905, 3919 à 3925, 3927, 3928, 3930 à 
3936 e 3938 à 3941/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fez 
uma retrospectiva do que viveu até a este 
momento. Disse que quando chegou nes-
ta Casa quando suplente, havia um mo-
mento turbulento e que não sabia nem 
falar no microfone, mas que foi aprenden-
do errando e sempre buscando acertar. 
Comentou que durante a pandemia, fez 
campanha, depositando toda a sua força 
mesmo sem dinheiro, conseguindo pela 
primeira vez vencer a eleição. Citou que o 
dia a dia dos Vereadores não são moleza, 
onde são provados a todo momento. 
Agradeceu a Deus por toda força que é 
dada, a sua esposa que está sempre com 
ele, passando por momentos difíceis, por 
vários obstáculos, mas sempre respeitan-
do um ao outro. Afirmou que está aqui 
para defender os anseios do povo, o direi-
to de ter uma saúde, educação e meren-
da de qualidade. Agradeceu e despediu-
-se. 2) MARCELO CHITÃO, DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que é um 
absurdo o trabalhador ter que ficar dis-
pondo de uma grande parte do seu paga-
mento para poder ficar pagando a conta 
de luz para ter um atendimento precário. 
Comentou que as ruas de Petrópolis são 
deterioradas pelas Águas do Imperador 
sendo mais notado com mais clareza na 
periferia e que isto é muito desrespeitoso. 
Afirmou que não tem mais paciência em 
participar de audiências públicas relacio-
nados a prestadores de serviços, pois in-
felizmente as coisas não avançam. Con-
vidou a todos a estarem aqui amanhã 
para participar da audiência pública para 
tratar de políticas públicas do uso da ca-
nábis para fins medicinais. Disse que são 
várias pessoas que precisam desta medi-
cação e devido a burocracia, dificultam o 
acesso. Convidou a todos os Vereadores 
a estarem na próxima quarta-feira, reuni-

dos para discutir antes da sessão a res-
peito das Emendas Impositivas. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Citou que amanhã estará 
presente na audiência pública sobre o 
tratamento medicinal usando a substân-
cia canábis. Mencionou que a medicina 
mostrou que em determinadas epilepsias 
de difícil tratamento, melhoram profunda-
mente com uso de extrato de canabidiol, 
porém, é um tratamento muito caro. Men-
cionou ter participado de uma palestra 
ontem do curso do Hospital Albert Eins-
tein de São Paulo, onde estão estudando 
o uso desta substância mesmo que em-
bora não tenham ainda resultados satis-
fatório com o uso do medicamento. Falou 
que esteve ontem juntamente com o Ve-
reador Gil Magno participando de uma 
audiência pública muito proveitosa, dei-
xando a Águas do Imperador e a Enel de 
saias justas. Comentou que os munícipes 
participaram desta audiência. Disse que a 
Enel precisa trazer em setembro o plano 
verão, para que não ocorra o que ocorreu 
na tragédia passada e trazer também o 
quanto arrecada e gasta em Petrópolis. 
Mencionou que a Águas do Imperador se 
comprometeu que até final do ano vão 
começar com todas as obras de tirar o 
esgoto do Alto Independência. Questio-
nou o motivo dos RPAS não terem tido 
direito ao aumento igual aos funcionários 
que receberam. Citou que Petrópolis teve 
um excesso de arrecadação e que seja 
possível dar alguma coisa para os RPAS 
ou então que acabe com os contratos e 
façam concursos públicos. Agradeceu e 
despediu-se. 4) GIL MAGNO, DO DC– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou que esteve visitando o CEI 
Sérgio Ribeiro Rocha em Nogueira no 
qual ficou feliz de ver obra que está bem 
adiantada e em breve será inaugurado. 
Afirmou ter certeza de que a comunida-
de ficará muito feliz com esta inaugura-
ção onde beneficiará muitas crianças. 
Agradeceu a COMDEP, a Secretária de 
Obras, ao Prefeito e a Secretária de 
Educação Adriana de Paula por todo o 
trabalho feito. Ressaltou que esteve visi-
tando o CEI Adriana Constâncio Trinda-
de em Itaipava no seu primeiro dia de 
aula. Agradeceu a reabertura da Rua El-
vira Maria Cabral que liga o bairro Santa 
Mônica ao bairro Cuiabá que desde dois 
mil e onze estavam lamentavelmente 
abandonadas, onde havia pedras da tra-
gédia que interrompiam a rua. Reforçou 
o compromisso das Emendas Impositi-
vas confirmando a reunião com os Vere-
adores na próxima quarta-feira. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº; 1156/2023 do Verea-
dor Domingos Protetor. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Léo França. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos justi-
ficou a ausência do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Léo França. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº; 6043/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Léo França. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa justificou a ausência do 
Vereador Fred Procópio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº; 2051/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, do Vereador Junior Paixão e do Vere-
ador Léo França. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº; 4043/2022 do Vereador Gil Magno. A 
Indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1016, 1017 e 1268/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 2903, 2905 
e 2929/2023 do Vereador Junior Paixão; 
3085, 3173 e 3183/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3172, 3210 e 3233/2023 do 
Vereador Gil Magno; 3549, 3550 e 
3554/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 3610, 3612 e 3613/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes; 3625, 3626 e 
3758/2023 do Vereador Marcelo Lessa; 
3690, 3741 e 3743/2023 do Vereador 
Dudu; 3696, 3708 e 3709/2023 da Vere-
adora Júlia Casamasso; 3739, 3767 e 
3811/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 3840, e 3845/2023 do Vereador Léo 
França; 3985 e 3986/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5775, 5776 e 5777/2022 
do Vereador Fred Procópio. As Indic-
ções foram aprovadas com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Léo 
França. Encerrada a ORDEM DO DIA, e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta e seis minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em três de agosto de dois mil e 
vinte e três, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  - 04/08/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Conjunto Ha-
bitacional da Posse, localizado 
na Rodovia Bianor Esteves, de-
nunciaram ao Diário que a lixei-
ra encontra-se quebrada. Segun-
do os residentes, o pedido para a 
troca da caçamba já completou 
dois meses.

Segundo informações dos 
moradores, estes problemas são 
em decorrência do manuseio de 
maneira agressiva na hora de 
recolher o lixo. “Esta troca já foi 
solicitada há dois meses, e até 
agora nada foi feito. Devido estar 
danificada, o lixo acaba fican-
do pelo chão, atraindo animais 
peçonhentos ao local, trazendo 

risco a saúde dos moradores. 
Ela está danificada devido aos 
descuidos no manuseio da ca-
çamba pelo “caminhão de Lixo” 
que joga de qualquer maneira ao 
virar o lixo e retorno ao local da 
lixeira”, relatou o morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.


